



Sheinbaum sobre Reforma Judicial: "Serán elegidos por el pueblo para que rindan cuentas"

La presidenta electa consultó a ejidatarios de San Luis respecto a la Reforma.



Durante su gira junto al presidente Andrés Manuel López Obrador en San Luis Potosí, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, reiteró que la Reforma Judicial busca que los ciudadanos elijan a los jueces del país para "que rindan cuentas"

"Lo que se está planteando en la reforma es que sean elegidos por el pueblo para que rindan cuentas al pueblo de México, y esa decisión también la tomó el pueblo el pasado 2 de junio", dijo Sheinbaum Pardo.

Consultó a los presentes en su evento sobre la Reforma, recibiendo una respuesta positiva por parte de los potosinos. Resaltó que con esta nueva norma constitucional, dejará atrás la corrupción.

"¿Qué es mejor, que los Ministros sean elegidos por los Senadores o por el pueblo de México?", preguntó la futura presidenta. "El pueblo", respondieron los ejidatarios.

[Sheinbaum sobre Reforma Judicial: "Serán elegidos por el pueblo para que rindan cuentas" \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)